



FOTO: CDIPUTADOS



Santiago Creel, emocioando con el juego de México.

Pide Creel unidad en torno a México

DOS LÍDERES

PATRICIA RAMIREZ

al menos, en la Cámara de Diputados encabezaron la presencia de aficionados en torno a la televisión para ver el encuentro de México Arabia

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que vio una selección con garra, que dejó de jugar en la media y celebró que hayan hecho un buen partido ante Arabia Saudita.

Al presenciar el encuentro de México contra desde la sala de prensa de la Cámara de Diputados, el legislador federal por el Partido Acción Nacional (PAN) aseguró que todos "queríamos que ganara la selección y esta unidad debe ser transmitida a otras áreas de la vida nacional".

"Si podemos estar juntos en torno a la selección, con más razón podemos estar juntos en torno a México", sentenció el legislador panista, enfundado en una playera verde de la selección mexicana sobre su camisa blanca.

Al término del partido, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que es momento que los directivos del fútbol mexicano repasen lo que han estado haciendo y criticó que se esté privilegiando la presencia de extranjeros en la selección mexicana.

Detalló que antes eran 8 mexicanos y 3 extranjeros, pero ahora se invirtió esa proporción y hay más extranjero que mexicanos jugando por el país.

Asimismo, dijo que tampoco hay movilidad, pues no están pasando los jugadores de la segunda a la primera división, lo que impide que haya continuidad en la preparación de los futbolistas.